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離島區議會 

地區設施管理委員會 

文件 DFMC 4/2022 號 

 

有關東涌足球場毗連荒廢多年單車停泊區 

改為兒童遊樂場最新進展的提問 

 

    

郭平議員通知本會，在 2022 年 1 月 10 日舉行的地區設施管理委員

會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   本人將會在 2022 年 1 月 10 日的「地區設施管理

委員會」會議上，向康樂及文化事務署(康文署)、離島

地政處(地政處)及民政事務總署提問有關東涌足球場

毗連荒廢多年單車停泊區改為兒童遊樂場的最新進

展。 

 

  在上屆區議會大會上，本人動議將滿東邨旁東涌

足球場毗連荒廢逾 20 多年的單車停泊區改為兒童遊

樂場，當時投票結果為 16 票贊成、0 票反對和 0 票棄

權，動議獲得通過。 

 

  此外，於 2020 年 3 月 18 日舉行的《社區事務及

文化康樂委員會》再次得到議員支持，並安排根據《地

區設施管理委員會》的小型工程撥款興建，同時得到

有關部門正面回應： 

 

(1) 康文署全力支持有關改建兒童遊樂場計劃，並會

承擔日後的維修保養。 

 

(2) 地政處表示，如有部門提出撥地申請以進行兒童

遊樂場計劃，離島地政處會支持及按適用程序處

理。 

 

(3) 離島民政事務處支持上述兒童遊樂場計劃，並且

會配合各相關部門工作。 
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  其後並於 2020 年 5 月 22 日與康文署同事前往現

場視察(附圖)。 

 

  就此，請有關部門派代表出席會議，回應以下提

問： 

 

1. 康文署是否已經向地政總署提出撥地申請以進

行兒童遊樂場計劃？若有，請提供包括預算開

支及遊樂場設計的詳情； 

 

2. 地政處有否收到康文署的申請？如有，有關審

理工作現時的進展如何？ 

 

3. 民政事務總署有否協助盡快推行上述計劃?若

有，詳情為何；若否，原因為何？ ”  

 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 111/3/119 

日期︰2021 年 12 月 21 日 
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附圖：2020 年 5 月 22 日與康文署同事現場視察 

 

 


